



10 Septiembre, 2024

París 2024

El equipo español paralímpico ya está en casa

El Equipo Español que ha participado en los Juegos Paralímpicos de París 2024 regresó ayer a España con un botín de 40 medallas consagrándose como una de las grandes potencias mundiales en deporte adaptado. Con gran expectación y ante los vítores y aplausos de aficionados, familiares y amigos, la delegación española aterrizaba a mediodía en el aeropuerto de Barajas.

Entre los deportistas españoles más aclamados fue el valenciano Ricardo Ten, ganador de 3 medallas (oro, plata y bronce) en París. También formaron parte de la expedición el resto de valencianos con los medallistas Enrique Alhambra (dos bronce) y José Antonio Marí (bronce) a la cabeza. En total la Comunitat Valenciana ha sumado 6 medallas en París y contó con 13 representantes. ■



EFE